



学校行事や学年行事の多いに学期のスタートです

昨年度は、本県の緊急事態宣言を受けての午前中短縮授業からのスタートでした。今年度、例年通りの夏休み、そして、2学期のスタートをすることができ、大変嬉しく思います。夏休み中も大きな事故や怪我の報告もなく、生徒たちは部活動や自分の目標に向かって積極的に取り組んでいたことと思います。運動会も雨天順延しましたが、無事に終えることができました。学校生活において、まだまだ「密」を意識しながらの生活は続いています。今後実施する文化祭などの学校行事を、感染予防対策を講じたうえで、教職員と生徒たちでさらに工夫を凝らし、充実したものにしていきたいと思います。今後ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

夏休み中の部活動での活躍

◎地区総合体育大会で県大会出場を決めた部活動

〔団体〕

○剣道部男子団体【優勝】

○野球部【準優勝】 ○サッカー部【準優勝】

○女子ソフトテニス部団体【3位】

〔個人〕

○剣道部：大貫心汰朗【優勝】

○女子ソフトテニス部：安達育美・大谷陽詩【ベスト8】

○卓球部ダブルス：柴田 蓮・坪井 權【ベスト8】

◎県大会での活躍

○特設陸上部

高村 瞳子 1年生女子砲丸投げ【ベスト8】

○水泳競技

伊原大翔 男子400m 自由形【3位】 関東大会出場

大貫 權斗 男子100m 平泳ぎ【3位】 関東大会出場

男子200m 平泳ぎ【3位】

◎県吹奏楽コンクール B部門【銀賞】

◎全国大会出場！ホッケー部男子・女子

・県大会、関東大会：男女とも【準優勝】

・全国大会：女子ホッケー部【3位】

男子ホッケー部【ベスト8】



ホッケー部は、始業式の表彰の後、報告会を行いました。おめでとうございます！

後輩へのバトンタッチ

県大会出場権を残念ながら獲得できなかった部活動もありましたが、精一杯頑張ることができました。

3年生から後輩へとバトンは渡されます。1・2年生の今後の活躍に期待したいと思います。

特設の陸上部と駅伝部は夏休みからすでに練習が始まっています。新人陸上大会は9月22日（木）に、地区駅伝大会は10月20日（木）に予定されています。今後の活躍に期待したいと思います。

令和4年度「運動会」実施！

スローガン「一味同心～共に前へ挑み続ける～」

9月9日（金）に第38回運動会を晴天の下実施し、今年度は競技内容も増え、応援団の結成、そして保護者等の観戦等、盛り上がる内容となりました。

地域の来賓の皆さまにもご来場いただきました。ありがとうございました。生徒たちは、一生懸命取り組み、楽しみながら活動していました。

○各クラスの学級旗

1年1組



2年1組



3年1組



1年2組



2年2組



3年2組



○運動会当日の様子

* 各学年のクラス対抗リレーもありました。



優勝は赤組でした!

選手宣誓 (開会式)



赤組応援団



青組応援団



徒競走



アイディア走



1 学年種目



2 学年種目



東原カップ (長縄)



全校綱引き



3 学年種目



色別対抗リレー



部活動対抗リレー



いちご一会ダンス



9月下旬~10月の行事予定

<10月>

文化祭に展示する作品を保護者や地域の皆様から募集しています。よろしくお願いいたします。

<9月>

- 20日(火) 1年生水泳教室
3年実力テスト④
- 21日(水) 職員研修
- 22日(木) 地区新人陸上大会
- 26日(月) 交通指導 (~30日)
- 27日(火) 前期末テスト
- 28日(水) 地区音楽祭
学力向上タイム
- 29日(木) 3年芸術鑑賞教室
- 30日(金) 1年校外学習

- 3日(月) 2年生水泳教室
和太鼓東京打撃団公演
- 4日(火) 1年水泳教室
2年マイチャレンジ
(~6日までの3日間)
- 5日(水) 学力向上タイム
- 7日(金) 3年進路説明会
国体観戦 (野球)
- 12日(水) 生徒会の日⑦
- 13日(木) 避難訓練
- 15日(土) 地区新人大会 (~16日)

- 17日(月) 3年実力テスト⑤
- 18日(火) 前期通知表配布
- 19日(水) 学力向上タイム
- 20日(木) 地区駅伝大会
- 24日(月) 1年奥日光探訪
- 25日(火) 県音楽祭中央祭(合奏)
- 26日(水) 生徒会の日⑧
- 28日(金) 文化祭
- 31日(月) 3年三者懇談
1・2年教育相談

